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一 般 質 問 要 旨 表 

「一般質問」１人 60分 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

 

 

 

２．防災対策について 

（１）学校プールの廃止について 

（２）老朽校舎対策について 

（３）給食センターの建て替えについて 

（４）教師の多忙化について 

（５）学校のエアコン設置について 

（１）被災者支援について 

（２）避難所の整備について 

（３）停電などの対策について 

 

２ 和気 信子 

１．教育問題について 

 

 

 

２．熱中症対策について 

 

３．国民健康保険について 

 

 

４．基本的人権について 

 

５．留守家庭児童会について 

 

（１）通学路のブロック塀改修について 

（２）就学援助費の入学準備金の増額について 

（３）学校プールについて 

（４）少人数学級について 

（１）学校での対策について 

（２）庁内のウォータークーラー設置について 

（１）国保税値上げの影響と対策について 

（２）子どもの均等割減免について 

（３）資格証・滞納対策・差し押さえについて 

（１）パートナーシップ証明制度導入について 

（２）児童虐待防止について 

（１）留守家庭児童会の運営について 

（２）待機児童対策について 

 

３ 森  裕文 

１．自治体経営について 

２．財政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．人口問題について 

４．契約検査について 

 

（１）自治体経営について 

（１）６次行革について 

（２）財務書類等の活用について 

（３）セグメント分析について 

（４）指標の検証について 

（５）情報開示について「見える化」について 

（６）受益者負担の適正化について 

（７）施設の統廃合について 

（８）行政評価との連携について 

（９）財政条例について 

（１）関係人口について 

（１）竣工検査について 

４ 堀口 和弘 

１．教育問題について 

 

２．産業廃棄物の取扱いについて 

 

３．会計年度任用職員制度について 

 

（１）ＪＥＴプログラムについて 

（２）その他 

（１）新家・金熊寺地区をはじめとする対応、今後の対

策について 

（１）本市の取り組みについて 

 ５ 河部  優 

１．教育行政について 

 

 

 

２．機構改革について 

３．人事について 

４．子どもの学習支援について 

（１）泉南市教育振興基本計画について 

  本計画の期間が４年となっており、本年度が最終年

となっていることからその総括と今後の方向性に

ついて 

（１）子どもに関する部署の設置について 

（１）会計年度任用職員制度について 

（１）行政的支援のあり方について 
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質問者 質問事項 質問要旨 

５ 河部  優 
５．外国との友好都市について （１）市としての考え方について 

６ 古谷 公俊 

１．災害に強い街づくりについて 

 

 

 

 

 

 

２．ふるさと納税について 

 

 

 

３．安心・安全・楽しめる街づくりに

ついて 

 

 

４．ＪＲ和泉砂川駅前整備について 

 

（１）台風２１号についての経験を踏まえ対策と準備は 

（例え：ブルーシート足りているか） 

（２）り災証明発行後、その後、市民の声や調査は 

（３）全国自治体との災害時相互応援協定の強化・又、

やる気度は 

 （被災された自治体と協定を結ぶつもりはないか） 

（４）イナムラ・ツナミ・タワーの設置の提案 

（１）市の過去４年間の推移は 

（２）６月から改正後、市の今後、目指す事は 

（３）各自治体との特産品相互取扱協定を増やしていく

予定は 

（１）通学路・国道交差点など安全対策や今後の対応は 

（２）りんくう南浜（松林遊歩道の整備や有効活用につ

いて） 

（３）桜並木の歩道に変更してみてはどうか 

（１）駅前周辺の最新状況は 

（２）ホーム駅高架・自由通路実現に向けて市の考えは 

（３）市の所有用地の活用又は売却予定は 

 

７ 岡田 好子 

１．市民サービスについて 

２．ひきこもりについて  

３．アレルギーについて 

 

４．交通安全について 

 

 

５．コミュニティーバスについて 

 

（１）おくやみコーナーの設置について 

（１）中高年のひきこもりについて 

（１）児童・生徒のアレルギー調査について 

（２）給食アレルギー申請について 

（１）通学路安全プログラムについて 

（２）自転車保険加入について 

（３）高齢者の免許返納について 

（１）活用の拡充について 

 

８ 梶本 茂躾 

１．財源不足解消に向け 

 ふるさと納税やガバメント・クラウ

ドファンディングの活用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．企業誘致と規制緩和について 

 

 

 

（１）ふるさと納税とガバメント・クラウドファンディ

ングの違いについて 

（２）ふるさと納税について 

 ①泉南市税の損得勘定について 

 ・泉南市民が他市にふるさと納税 

 ・泉南市民が泉南市にふるさと納税 

 ・泉南市民以外が泉南市にふるさと納税 

 ②税額控除になるふるさと納税額の目安について 

 ③令和元年６月からふるさと納税制度はどう変わる

のか、又ペナルティを受けた自治体の今後について 

（３）ガバメント・クラウドファンディングの活用につ

いて 

 ①ガバメント・クラウドファンディングの先行自治体

の事例について 

 ②泉南市の現状と今後の考え方について 

 ③教育費や下水道・社会インフラ等への活用について 

 ④消費税１０％に伴う年金生活者等の高齢者への対

応とガバメント・クラウドファンディングの可能性

について 

（１）泉南市に於ける規制緩和の今後の方向性について 

（２）企業誘致活動と規制緩和の連動性と泉南市の考え

方について 

（３）経済波及効果 泉南市にとってプラスかマイナス 
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８ 梶本 茂躾 

 か現時点の予測について 

 ①２０１９年４月から白浜空港が民営化され、又国際

線誘致に動くと言われていることについて 

 ②２０２１年串本町ロケット発射場運用開始につい

て 

 ③２０２５年大阪万博について 

９ 田畑  仁 

１．教育について 

 

 

 

 

２．防災について 

 

３．財政について 

 

（１）新教育長への申し入れ、今後の課題について 

（２）学校格差について 

（３）学校長権限・判断について 

（４）携帯電話の持ち込みについて 

  （議長に承諾を求め、インスタグラム動画放映） 

（１）昨年の台風２１号の被害を踏まえた今後の備えに

ついて 

（１）ふるさと納税の新制度導入について 

  （泉佐野市の今後の展開） 

 

１０ 澁谷 昌子 

１．教育について 

 

 

 

 

 

２．花から育む地域共生社会の実現に

ついて 

３．地域防災力の向上について 

 

（１）モアレ検査について 

（成果と今後の課題について） 

（２）小中一貫教育推進計画の進捗について 

  （ソフト面とハード面） 

（３）図書館への「書籍消毒機」の導入について 

（４）新家小学校・砂川小学校のトイレ改修について 

（１）「花笑みせんなん事業」について 

（２）障がい者就労と社会参加について 

（１）備蓄計画の充実について 

（２）避難所運営組織の構築と地域防災人材の育成につ

いて 

（３）「障がい者のための防災ハンドブック」作成につ

いて 

 

１１ 金子健太郎 

１．泉南市の教育振興について 

 

 

 

２．泉南市における観光振興について 

 

 

３．行政サービス向上の取り組みにつ

いて 

 

（１）新学習指導要領について 

（２）外国語及びプログラミング教育について 

（３）カリキュラムマネジメントについて 

（４）校務の業務改善について 

（１）観光振興促進のための取り組みについて 

（２）観光プラットフォーム構築について 

（３）広域連携に向けた取り組みについて 

（１）ICT を用いた行政サービス向上の取り組みについ

て 

 

１２ 山本 優真 

１．泉南市の教育問題について 

 

 

２．行財政改革に向けた取り組みにつ

いて 

 

３．選挙について 

４．泉南市の活性化策について 

 

５．環境問題について 

（１）新教育長の具体的な教育方針について 

（２）学力向上の取り組み姿勢について 

（３）教育面での国際化について 

（１）財政規律について 

（２）事業の見直しについて 

（３）財政改革に向けた新たな取り組みについて 

（１）泉南市の投票率向上のための取り組みについて 

（１）企業誘致について 

（２）都市計画区域の再編について 

（１）土砂問題について 

（２）廃プラスチックについて 

 


